

miércoles, 26 de febrero de 2020

Las imágenes titulares de La Soledad y Santo Entierro de Cristo, protagonistas del cartel oficial de la Semana Santa 2020, de Huévar del Aljarafe

María Eugenia Moreno lo ha presentado hoy, en la Casa de la Provincia de la Diputación



La alcaldesa y diputada provincial, María Eugenia Moreno, acompañada por el Equipo de Gobierno hervense y representantes de las hermandades del municipio, ha presentado hoy en la capital hispalense el cartel oficial de la Semana Santa 2020 de Huévar del Aljarafe, en el que las imágenes titulares de la Hermandad de La Soledad y Santo Entierro son las protagonistas.

Un cartel anunciador creado por uno de los cofrades de la Hermandad que encabeza la hermana mayor, Amalia Rosado, y que muestra un escorzo en primer plano de la Virgen de La Soledad, con el detalle de la salida de su templo del Santo Entierro y vidriera con el símbolo de la Cruz.

Como es sabido, la autoría y el protagonismo del cartel anunciador de la Semana Santa hervense corresponde por turno a cada una de las hermandades que realizan su estación en la Semana Mayor de Huévar. El de este año, que preside la Hermandad de La Soledad y Santo Entierro, había sido presentado en el municipio el pasado 23 de febrero, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, y ha sido difundido ya a hermandades y cofrades de la localidad.

Como es sabido, la autoría y el protagonismo del cartel anunciador de la Semana Santa hervense corresponde por turno a cada una de las hermandades que realizan su estación en la Semana Mayor de Huévar. El de este año, que preside la Hermandad de La Soledad y Santo Entierro, había sido presentado en el municipio el pasado 23 de febrero, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, y ha sido difundido ya a hermandades y cofrades de la localidad.



COMUNICACION

En Sevilla, María Eugenia Moreno ha elegido el escenario de la Casa de la Provincia de la Diputación para poner en valor este cartel y recorrer los principales hitos que tendrán lugar en estas fechas señaladas para sus vecinas y vecinos. A todas las hermandades de Huévar del Aljarafe, así como al público invitado, la alcaldesa les ha dedicado emotivas palabras, destacando la belleza y el valor histórico y cultural de la Semana Santa local.

SEMANA DE PASIÓN CON UN DULCE Y GENUINO FINAL

En la Semana Grande de Huévar hay que destacar las procesiones de la Hermandad del Santísimo Cristo del Amor en su Entrada Triunfal en Jerusalem, popularmente conocida como La Borriquita, el Domingo de Ramos; Nuestro Padre Jesús del Gran Poder, el Martes Santo; María Santísima de la Sangre y el Santísimo Cristo de la VeraCruz, el Jueves Santo; Nuestra Señora de La Soledad y Santo Entierro de Cristo, el Sábado Santo, y la Gloriosa Resurrección de Jesús, que procesiona del Domingo de Resurrección, día en que también se disfruta del dulce típico de estas fiestas: la torta de hornazo.